

Entre Mai et Juin 2024, j'ai passé deux semaines dans le village de Trasmulas, près de Grenade. On a logé dans une chaleureuse maison d'hôtes, en chambre partagée entre volontaires. Je ne parlais ni l'anglais, ni l'espagnol, ce fut donc un défi amusant de trouver des façons d'échanger avec les habitants et les autres volontaires.

La première semaine fut centrée sur la découverte du groupe et du village, l'apprentissage de base linguistique, le savoir-vivre et l'organisation de la vie en communauté. Mais ce fut aussi une semaine très artistique, on a eu la chance de participer à un festival d'Art Social. En collaboration avec une association et de talentueux artistes, on a pris le temps de créer nos pancartes et costumes pour défiler dans Grenade.

La seconde semaine était centrée sur l'embellissement du village, qui avait subi des dégâts suite à une catastrophe naturelle... Nous avons donc eu le plaisir, en collaboration avec un professionnel et le maire de Trasmulas, de nettoyer, repeindre et jardiner pour la ville. Aussi, de créer trois grandes fresques murales, pour l'école du village, que nous avons inaugurées lors d'un moment festif avec les villageois. Enfin, pour finir en beauté ce volontariat, nous avons résolu un jeu de piste dans Grenade. Afin d'explorer tout en apprenant plus sur les secrets de Grenade. D'ailleurs, j'ai été spécialement marqué par sa richesse historique et culturelle.

Pour conclure, je voulais ajouter une mention spéciale pour notre animatrice Natalia, une personne formidable d'une sagesse rare, et pour Ika et Victor qui ont marqué positivement mon séjour, par leurs incroyables sensibilités.

Merci pour la lumière.

Khaya